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27 de julio 1985 
 

Recuerdo como si estuviera viendo una cinta cinematográfica de mi vida de aquellos 
tiempos, que acudí a todas las actividades que hacía la iglesia. No me perdía ni una. Y 

ante el asombro del pastor, un día le dije: Quiero ser bautizado. 

Recuerdo que me dijo: Hermano, recién ud está entre nosotros. No ha recibido ni 

siquiera estudios bíblicos. Si quiere comenzamos a estudiar y luego decidimos. Le dije: 
Pregunte pastor, pregunte. Y se sorprendió de mis respuestas y fue aceptada mi 
propuesta para ser miembro oficial de iglesia a través del bautismo que tuvo lugar el 

27/7/85 junto con un grupito de personas que ya habían sido preparadas para el mismo. 

En apenas 20 días, mi vida cambió totalmente, por la gracia de nuestro Padre celestial y 

porque no fui rebelde a su llamado. Entré, oí, entendí, acepté y fui bautizado. 

Seguía con el mismo interés, leyendo y leyendo la Escritura, llegando a Apocalipsis y 
vuelta a empezar por Génesis y acudiendo a todas las actividades de la iglesia, 

comiendo comida espiritual que fortalecía y aumentaba mi conocimiento espiritual. 

Tomaba notas. Escribía estudios que yo mismo hacía de la Escritura en una máquina de 

escribir Olivetti de las viejas, y eso me ayudaba a seguir creciendo en todos los sentidos, 
porque la comida que recibía era diaria y el estudiar y desarrollar temas bíblicos 
aumentaba mi conocimiento y fortalecía también mi espiritualidad. 

MI PRIMERA PREDICACIÓN 

No recuerdo si fui yo quien la solicitó o fue el pastor o la junta de iglesia quienes 

decidieron. Lo cierto es que llegó la hora de la verdad y me dijeron: el lunes día “x” no 
recuerdo la fecha tiene ud la predicación. No me negué como hacen la mayoría que 
desprecian las invitaciones que se les hace al decir que no están preparados, y así de esa 

manera, nunca lo van a estar. 

¿Se imaginan como podría estar mis amados hermanos, recién iniciando mi camino y 

teniendo ya la primera predicación aunque fuera un día en el que apenas iban hermanos 
al culto? 

Ese día significó para mí, romper el hielo. Llevaba todo el tema escrito a mano. No 

recuerdo cuantas hojas desarrollando el mismo, pero sí recuerdo que no levanté los ojos 
del papel y transpiré mucho. Podría decir que fue mi bautismo de fuego en esa primera 

predicación, que luego fueron sumándose otras más hasta tener el tema en el culto 
divino ante toda la congregación de miembros. 

ANTES NO TENÍA MEMORIA NI FACILIDAD DE PALABRA 

Quiero comentar al respecto, ahora que estamos entrando en el día de mi primera 
predicación, que antes, como me expresé anteriormente, nunca fui un hombre de fácil 

palabra. Responder al maestro cuando en clase iba a preguntar era ponerme súper 
nervioso. Hablar en público era imposible. Y entre unas cosas y otras nunca me había 
expresado en público, porque siempre fui muy tímido.  

Y entre tantas cosas en mi contra, además no tenía memoria. Leía y no recordaba nada. 
Volvía a leer y mi madre me decía: ¿Qué has leído? Yo le decía: no recuerdo mamá. 

Vuelve a leer me decía y volvía a decirle lo mismo: no recuerdo mamá. 

Por lo tanto, como expreso en otro apartado anterior, no tengo estudios primarios pero 
tuve como Maestro, al Maestro de los maestros que me ha dado el privilegio de ser 
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considerado en este sentido como la mayoría de los apóstoles, como dijeron de Pedro y 

Juan “que eran hombres sin letras y del vulgo, se maravillaban y reconocían que habían 
estado con Yahshua”. Hch 4:13 

Humildemente creo que en mí, se cumplen las palabras que pronunció Shaul/Pablo que 
hallamos en 1 Cor 1:27 “sino que lo necio del mundo escogió Elohim, para avergonzar 
a los sabios, y lo débil del mundo escogió Elohim para avergonzar a los fuertes”. 

El conocimiento de la Escritura y la fe en mi Creador y Redentor, hizo posible y lo 
sigue haciendo hoy, que así como antes de conocerle no tenía memoria, hoy puedo decir 

que recuerdo cosas que leí desde aquellos tiempos de 1985, para la honra y gloria de Su 
Nombre y me permite desarrollar temas usando esa misma memoria y su poder que él 
da a quienes se lo piden y confían en él. 

TODO SE LO DEBO A ÉL 

Hay 2 pasajes de la Escritura que nos muestran la respuesta para recibir sabiduría y no 

es yendo a una universidad, o a un colegio para sacarte el título de pastor, reverendo, 
teólogo, profeta, evangelista, para que te den un título otorgado por el hombre para 
ejercer una labor que no depende del hombre sino del “Espíritu del Hijo que dio dones a 

los hombres”. .Ef 4:7,8 

“Clama a mí, y yo te responderé, y te enseñaré cosas grandes y ocultas que tú no 

conoces”. Jer 33:3 

“Y si alguno de vosotros tiene falta de sabiduría, pídala a Elohim, el cual da a todos 
abundantemente y sin reproche y le será dada”. Thiago 1:5 

Y eso mismo fue lo que él hizo poner en mí. Buscarle a él.  Creo que nunca he visto un 
video completo de alguien, como tampoco, perder tiempo viendo opiniones de otros. Sí 

he visto, alguna porción de esos videos que de vez en cuando me mandan para que vea y 
sepa o les comente, porque nunca seguí al hombre, porque tengo a un Maestro que no 
falla y nos ha dejado Su Palabra para que le sigamos a él a través de la misma, 

comparando pasaje con pasaje para entender su voluntad y permitir ser dirigidos por él  

Todo lo que he aprendido, lo he aprendido del Maestro de Galilea a través de Su Palabra 

y contemplándole a él levantado entre el cielo y la tierra por causa de mis pecados 
cometidos en mi ignorancia. 

1987 DIRECTOR DE ACTIVIDADES LAICAS Y TESORERO 

Apenas hacía un año que era miembro de iglesia, cuando en la comisión de 
nombramiento que se hacía en el mes de octubre (año 1986), me proponen para 

desempeñar 2 cargos muy importantes dentro de la iglesia para el año 1987: 
DIRECTOR DE ACTIVIDADES LAICAS obra misionera y TESORERO. 

Con gran gozo y responsabilidad acepté los 2 cargos que implicaban una gran 

responsabilidad ya que el primero de ellos, recaía lo que se consideraba la mayor obra 
que tenía que hacer la iglesia: evangelismo público y al mismo tiempo tener un sábado 

al mes fijo en las predicaciones de la iglesia. 

En ese año, comencé por la gracia de nuestro Padre mis pinitos radiales en una AM en 
la ciudad de Bayamón compartiendo “escrito está” no recuerdo ahora su nombre, cada 

domingo a las 9 de la mañana.  

Por las circunstancias que fueran, comencé a ser invitado en otras iglesias del distrito y 

más allá del mismo pudiendo compartir las hermosas enseñanzas que iba adquiriendo en 
el estudio de la Escritura. 
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1988 PRIMER ANCIANO 

Pasó el año, y llegamos a las elecciones para el siguiente año: 1988 

Apenas llevaba 2 años como miembro de iglesia y ante mi sorpresa, me propusieron ser 

PRIMER ANCIANO de iglesia.  

Y llegado el año, inicié la labor como PRIMER ANCIANO entendiendo que ese cargo 
representaba ser el pastor local de la iglesia. Y como tal asumí mi responsabilidad ante 

el cargo que representa el mismo, sin temor a las represalias al limpiar algunas cosas 
que se estaban haciendo mal por años, y que afectaba a algunos dirigentes locales. 

Iban pasando los meses, predicaba con frecuencia por la gracia de nuestro Padre 
celestial en la iglesia, como también lo hacía donde me invitaban ya fuera en sábado 
como en días de entre semana. 

Y un cierto día, no recuerdo exactamente el pastor distrital Pedro Canales me dice: 
“Hermano Farga, en la reunión de junta de iglesia de Sabana Seca, han acordado 

proponerte que seas el pastor laico de ellos. Que te traslades como miembro de iglesia 
con ellos y seas su dirigente a partir de primeros del año que viene”.  

Esta propuesta me cayó muy de sorpresa, ya que había ido muchas veces a compartir 

con ellos la Escritura pero nunca me habían insinuado nada y me sorprendió, pero una 
vez recuperado le dije al pastor: Acepto la invitación: Diles que cuenten conmigo. 

Pero, parece que no era la voluntad de nuestro Padre celestial que sucediera eso pues 
por circunstancias diversas tuve que regresar a España precisamente a finales de 
noviembre del año 1988, abandonando la isla del encanto, del koki, con el pensamiento 

de volver pero nunca pude hacerlo. 


